

## Leukin Service-Point

27. Juni 2014



[Leukin Service-Point Emden/Wolthusen](#)

Seit gestern befindet sich in der Rettungswache Wolthusen ein [Service Point](#) von Leukin.

Seit 1996 engagiert sich der [Verein zur Hilfe leukämiekranker Kinder](#) (Leukin) im Kampf gegen den Blutkrebs. Das Ergebnis kann sich sehen lassen: weit über 450.000 potentielle Stammzellspender konnten bei der [DKMS](#) registriert werden! Deutschlandweit sind bei der DKMS aber erst knapp 3 Millionen Menschen registriert. Das bedeutet, dass noch viel Arbeit zu tun ist, um den Kampf gegen Leukämie zu gewinnen!

Wir freuen uns, den Verein Leukin in Zukunft bei seiner Arbeit unterstützen zu können! Für Interessierte gibt es nun Typisierungssets (für Zuhause oder eine direkte Typisierung bei uns), Informationsflyer und Mitgliedsanträge von Leukin e.V. und natürlich die Möglichkeit, Gelder zu spenden. Denn auch ohne eine Typisierung kann jeder helfen, Vereine wie Leukin bei ihrer bemerkenswerten Arbeit zu unterstützen!

Rufen Sie uns an und kommen Sie vorbei! Von Montags bis Sonntags stehen wir Ihnen und Ihren Fragen gerne zur Verfügung.

[Weitere Infos...](#)